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Terminati i
lavori di ammodernamento dei locali

CIVITAVECCHIA - La rinnovata Farmacia comunale Boccelle ha aperto i battenti. Terminati
infatti i lavori di ammodernamento dei locali, inaugurati martedì alle 12:00, con apertura al
pubblico alle 14:00.

Ciò, dopo la pausa estiva durante la quale è stata eseguita una ristrutturazione completa dei
suddetti. L’intervento, iniziato a fine agosto, ha visto un rinnovo radicale della Farmacia, grazie
all’acquisizione dei nuovi locali adiacenti che hanno permesso un ampliamento significativo ed
una riqualificazione con il rinnovo degli arredi e una nuova saletta polifunzionale dove si
effettueranno screening, servizi di assistenza e consulenze di varie figure professionali.
All’inaugurazione dei nuovi locali hanno preso parte diversi rappresentanti
dell’Amministrazione comunale e della Asl Rm4.

Il Sindaco Ernesto Tedesco: <<I servizi erogati ai cittadini dalla nostra Partecipata aumentano
di livello l'impegno per consentire qualità e scelta continua, sulla scorta dei progressi
registrati>> .

Il Presidente di CSP, Fabrizio Lungarini:  << Riconsegniamo con soddisfazione alla città, a
tempo di record, una Farmacia di altissima qualità. In Via Maroncelli i cittadini ne troveranno
infatti una rinnovata, più spaziosa, luminosa e con più servizi al cittadino. Ringrazio
l’Amministrazione comunale, i Farmacisti e tutti coloro che hanno contribuito all’ottimizzazione
dei nostri servizi >>.
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Soddisfatto anche il Consigliere del CdA della Srl, Matteo Mormino, assente per concomitanti
impegni istituzionali: <<Abbiamo raggiunto un importante livello qualitativo che si tradurrà in un
miglioramento dei servizi al cittadino. Continueremo quindi a lavorare in questo senso, con
l’obiettivo di potenziare i servizi per i cittadini>>.

La Direttrice della Farmacia, la Dott.ssa Federica Amodeo: <<Sono soddisfatta dei risultati
ottenuti fino ad ora. Ci auguriamo di dare sempre più servizi ai cittadini, ringrazio tutti i colleghi
senza i quali tutto questo non sarebbe stato possibile>>.

Foto gentilmente concessa
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